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PTA会長より  

今日は早朝からお集まりいただきありがとうございます。今年は例年とは異なる状況ですので、委員会活動の進め方も大変難しく、

委員の皆さまには当初よりご負担をおかけしております。 

この実行委員会は、先生方を交えて、活動の方向性や学校の現状について共有し、意見交換する場です。 

運動会や移動教室などの学校行事に、草市や盆踊りなどの地域イベントも無い 1 学期ではありますが、そのような中でも、子どもたち

がより良い環境で過ごしていけるよう、積極的にこの場をご活用くださればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。  

 
校長先生より 

日頃より本校の教育活動にご協力いただき感謝いたします。 

今回は、PTA からコロナ対策としてサーキュレータ２０台、アルコール消毒液を大量にいただきました。本当にありがとうございました。

感染防止に活用させていただいております。本校生徒、保護者、教員の中での感染者は今のところ認められておりません。 

しかし、ウィズ・コロナではありませんが、このままの状況が続けば、いずれ感染者が出るのではないかと思われます。早く、ワクチンができる

ことを祈るばかりです。それまでは、何とか感染しないように学校全体で協力して防止に努めて参ります。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 
副校長先生より 

コロナウイルスの感染拡大により、大変な混乱の中(休校･分

散登校など)での学校のスタートとなりました。その混乱の中でも

「生徒のために何ができるか」と言うことを教職員とＰＴＡ本部

役員が連携を取り、考え・行動を取ることができたのは素晴らし

かったと思います。特にＰＴＡ本部役員の方のスピード感には、

ただただ驚きと感謝でした。 

多感な時期の子ども達をどのように支えていくか。学校教育の

大きな課題だと思います。心では分かっているのに表情や行動が

真逆になってしまう時期でもあります。大切なのは、そういった子ど

も達にどうやって寄り添い、見守るかだと思います。学校だけでは

できません。家庭だけでもダメです。学校と家庭がいかに連携し、

協力していくかが大きなポイントになります。そのために必要なこと

は会話です。心配なことや気になることなどありましたら、電話･

手紙･面接、何でも構いませんので、連絡を取り合っていきましょ

う。そして、子ども達の成長をいっしょに楽しみましょう。 

今後ともよろしくお願いします。 

 
教務主任より 

１学期の教務としては、新型コロナウイルスに対応した教育  

課程の作成を行いました。 苦渋の決断により多くの行事がなく

なり、生徒や保護者の皆様からも無念の声が聞こえてきます。 

その分授業を増やし、指導内容が完結するようにすべての教員

が工夫を凝らして頑張ります。休校期間中はオンラインの補習を

実施したり、全校で Zoom によるホームルームを行ったりと、新た

なチャレンジにも取り組みました。日々の授業をする中で、晴中

らしさを存分に発揮していきたいと思います。 

今年度の評価評定時期を６月～９月、１０月～１２月、

１月～３月の３期に分けました。初回の通知表は１０月９

日（金）に配布します。どうぞよろしくお願いします。 

 

生活指導主任より 

この度はサーキュレーターや不足がちな消毒液を寄贈していた

だきありがとうございます。 

６月に学校生活が再開しましたが、２週間ほど午前中のみ

の分散登校が続いたこともあり、１年生はまだまだ学校生活に

慣れていないようです。２・３年生は、感染症対策のため限られ

た条件下ではありますが、委員会活動や生徒総会、部活動な

ど様々な場面での活躍し、成長した姿が見られました。今後も

保護者の皆様と連携を取りながら教育活動を進めて参ります。

どうぞよろしくお願いします。 

 
進路学習主任より 

今年度は職場体験や福祉体験などの体験学習が中止となっ

ており残念です。しかし、今年度は全学年で進路学習に関する

冊子を購入し、体系的な学習を進めて進路について学習を充

実させてまいります。 

また、昨年度の卒業生の進路は別紙の通りです。今後の進

路のご参考にしていただけたら幸いです。1 年間どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

第 1 回 実行委員会報告書 
日時：令和 2 年 7 月 18 日（土) ９時～  場所：2 階会議室    


